
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 14.07.2023 F0221/23 

Absender  
SPD-Stadtratsfraktion  

Adressat  
Oberbürgermeisterin  
Frau Simone Borris 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 17.08.2023 

 

Kurztitel  
Sanierungsstand der Magdeburger Sportstätten  

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
aus dem Volksstimmeartikel vom 02.07.2023 „Jede fünfte Sporthalle ist marode“ geht, wie der 
Titel schon erahnen lässt, hervor, dass unsere Anlagen zur sportlichen Aktivität 
Renovierungsbedarf haben. 
Der Landessportbund (LBS) sieht circa jede 5. Halle als in einem bedenklichen Zustand an. 
Auch wenn nach Aussage des LBS der überwiegende Teil, der sanierungsbedürftigen 
Sportstätten im ländlichen Raum von Sachsen-Anhalt stehen, liegt die Annahme nahe, dass 
auch in Magdeburg Problemfälle existieren. 
 
Ich frage sie daher: 
 

1. Wie wird vonseiten der Verwaltung der allgemeine Zustand der Sportstätten in 

Magdeburg bewertet? 

 

2. Gibt es eine Auflistung in Bezug auf den allgemeinen Zustand mit jeweiliger Bewertung 

der einzelnen Sportstätten in Magdeburg? 

 

3. Welche fünf Sportstätten in Magdeburg sind aus ihrer Sicht besonders 

sanierungsbedürftig? 

 

4. Ist ihnen eine, wie in dem Artikel geforderte, Sportstättenstrategie auf Landesebene 

bekannt bzw. ist ein ähnlich gelagertes Vorhaben für Magdeburg geplant bzw. 

vorhanden? 

 

Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Antwort. 
 

 

 

 
Kornelia Keune 
Fraktionsvorsitzende 
SPD-Stadtratsfraktion 
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